
 
 
 
 
Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 
16 de setembro de 2014, na sede da SPPREV: 
 
- Primeiramente, o diretor-presidente da SPPREV, José Roberto de Moraes, 
passou os informes gerais; 
 
- Após, passou-se a analisar a Bonificação por Resultados (BR), oportunidade 
na qual a assessora Ana Flávia Cunha Canabrava informou sobre o trâmite do 
processo de Bonificação por Resultados de 2014; 
 
- Em seguida, a assessora Anna Ligia Souza Machado apresentou a 1ª edição 
do Boletim Interno da SPPREV; 
 
- Por fim, o Balancete de Julho de 2014 foi aprovado por unanimidade pela 
Diretoria Executiva da SPPREV. 
 


